

*Ich glaube,
dass, wenn der Tod
unsere Augen schliesst,
wir in einem Licht stehen,
von welchem unser Sonnenlicht
nur der Schatten ist.*

Arthur Schopenhauer

Für uns viel zu früh steht nun unser geliebter

Jacques Pierre Gunzenhauser-Wyss

18. September 1946 bis 18. November 2022

in diesem gleissenden Licht. Wir wären zu gerne noch eine lange Weile seines Weges mit ihm gegangen.

Sein Reichtum waren Grosszügigkeit, Fürsorglichkeit und Toleranz. Seine Stärke war, durch Anerkennung und Vertrauen das Beste in jedem Menschen ans Licht zu bringen.

Sein Charme und Humor, sein Gemeinsinn und seine vielen Alltagsleistungen waren uns Vorbild und gaben uns Sicherheit und Geborgenheit.

Wir werden seine Liebe vermissen.

Katharina Gunzenhauser-Wyss
Nicole Gunzenhauser
Martin Gunzenhauser und Rachela Marano mit Ella
Thomas Gunzenhauser

Die Urnenbeisetzung findet im engsten Familienkreis statt.

Im Sinne von Jacques unterstütze man die Eingliederungsstätte Baselland ESB, IBAN CH21 0900 0000 4001 6900 0, Vermerk «Jacques Gunzenhauser».

Traueradresse:

Katharina Gunzenhauser-Wyss, Unt. Mühlestettenweg 3, 4450 Sissach